

Una vida de trabajo y con toda la **leche**



◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

A los 8 años se enamoró del brete que hacía su papá con las vaquitas con las que sacó adelante a sus 10 hijos.

Desde entonces Clemencia Rodríguez Arroyo le ha puesto bonito al trabajo de la lechería y por eso hoy la homenajeamos al celebrarse mañana el Día Internacional de la Mujer.

La señora, vecina de Zarcerro, se ha dedicado siempre al teje y maneje de la finca donde tiene a sus vaquitas.

“Yo cuidaba los terneros desde chiquilla, me encantaba meterme a los barriales. Mis papás, Raquel Rodríguez, y mi mamá, Ramona Arroyo, nos enseñaron el valor del trabajo y que las cosas cuestan”, dijo la señora, de 73 años.

Ella se encarga de darle con-



Doña Clemencia no puede quedarse metida en la casa. CORTESÍA

centrados a las vacas y sigue madrugando, como siempre.

“Hace 17 años quedé viuda, pero desde antes me tocaba estar al frente de la lechería porque me lo heredó mi padre, con ello saqué adelante a mis dos hijas y ellas a sus hijos. Así que es un orgullo haberme dedicado a esto”, explicó la señora, quien ha recibido reconocimientos porque la leche que dan sus vacas es de primera calidad.

CELEBRE

La Municipalidad de Alajuela celebrará el Día de la Mujer con la proyección de la peli “Pago justo”, el próximo martes a las 2:30 p. m., en el Teatro Municipal. El 17 de marzo hará el taller “Descubriendo mi poder interior” a las 2 p. m. en el Museo Juan Santamaría.